

gestions du préjugé et du fanatisme d'où qu'elles viennent.

La liberté de la parole, la liberté des langues, le respect de chacun pour tous, tels sont, comme l'a dit, avec tant d'à-propos, Son Altesse Royale, les trois leviers qui ont édifié le puissant Empire Britannique sur les bases solides qui ont si merveilleusement résisté à la redoutable épreuve de la grande guerre. Pourquoi ne pas donner un nouvel éclat à ce prodige en unissant tous les vrais patriotes dans un effort persévérant pour qu'il s'épanouisse au Canada, en produisant tous les bienfaits dont jouiront les générations futures en bénissant celle qui aura le courage et le dévouement de les léguer en héritage à ses enfants !